

Sanatorium de Trois-Rivieres

A la Profession Medicale.

Nous avons l'honneur d'attirer l'attention de la profession médicale sur l'existence en plein centre du Canada, dans une ville-campagne comme Trois-Rivières, d'un Sanatorium modèle appelé à rendre les plus grands services à l'hygiène et à la thérapeutique.

Il offre toute la gamme des moyens hygiéniques à utiliser chez les enfants, les vieillards, les personnes à vie sédentaire et les surmenés du travail, des affaires ou des plaisirs ; il réunit tous les moyens de traitement physique des maladies chroniques, du système nerveux et de la nutrition.

Les nombreuses marques de sympathie et d'encouragement qui nous ont été données par un grand nombre de confrères ont définitivement assuré le succès de l'entreprise. Aussi sommes-nous heureux de les remercier bien sincèrement.

Il est entendu que les patients qui viennent au Sanatorium peuvent continuer à suivre les traitements médicaux conseillés par leurs médecins et rester sous leur direction. Des rapports sur la condition des malades pourront être faits en conséquence aussi souvent qu'il sera désirable.

Les médecins qui nous envoient des patients nous feraient une faveur si, en même temps, ils nous donnaient d'une manière concise l'histoire du cas, les traitements suivis et aussi les conseils qu'ils croiraient nécessaires.

LA DIRECTION.